
Espaços verdes sim, matagal não 
 
 

Com a vinda normal do calor nas estações da primavera e verão, a 
degradação dos espaços verdes tem vindo a aumentar dado a falta 
de uma manutenção eficaz e periódica. 

 

 
 

Muitos fregueses questionam a aplicação da lei que obriga à limpeza 
junto às habitações que não tem sido cumprida dentro da nossa 
freguesia devido à existência de muitos espaços com erva seca e 
por vezes o acumular de materiais lenhosos proveniente do corte de 
árvores e sacos de plástico contendo as ervas secas cortadas, o que 
cria potenciais focos de incêndio. 
 
Os eleitos do PCP apresentaram na Assembleia de Freguesia uma 
moção exigindo que o executivo da junta de freguesia cumpra com 
uma manutenção eficaz dos espaços verdes da sua competência e 
para tal disponha dos meios materiais e dos recursos humanos 
adequados para o efeito. 
 

Esta moção foi igualmente rejeitada com votos do PS. 
 

PCP        Olivais 

 

 
 

 

Pela qualidade das actividades dos 
 programas CAF e “Olivais em Férias” 

 
 
Os eleitos do PCP na Assembleia de Freguesia, sensíveis ao 
descontentamento dos pais e encarregados de educação face a 
algumas alterações que poderão condicionar o acesso aos 
programas CAF e Olivais em Férias e sua qualidade, alertam o 
executivo para o cumprimento do seguinte: 
 
A CAF deve manter o seu funcionamento em pelo menos uma 
das escolas de cada agrupamento, tal como está estabelecido 
no protocolo entre as entidades, CML, JF e Agrupamentos e no 
regulamento da Junta de Freguesia. 
 
Em relação ao programa Olivais em Férias, o mesmo deve ser 
realizado conforme descrito no regulamento da Junta de 
Freguesia, aprovado em Assembleia de Freguesia, assim como 
a obrigatoriedade de cumprir com todo o Regulamento 
aprovado, nomeadamente nos valores cobrados. 
 
Exigimos ainda que seja disponibilizada às nossas crianças a 
qualidade e diversificação das actividades, tais como as saídas 
ao exterior, nas idas à praia e a parques da cidade que 
certamente não colocarão em causa o financiamento destes 
programas devido ao acréscimo ao montante atribuído pela 
CML e que é suportado pelas famílias. 
 
 



 

 
 

Obras de requalificação do espaço público no 
Bairro da Encarnação 

 
De ano para ano o espaço público do bairro da Encarnação tem 
vindo a degradar-se, apesar dos consecutivos alertas por parte 
dos eleitos do P.C.P. na Assembleia de Freguesia sobre a 
necessidade urgente de encontrar solução para este problema, 
de modo a garantir a qualidade de vida dos seus moradores. 
 
Para além de não se ter até à presente data tomado 
conhecimento de qualquer intervenção, assistimos de dia para 
dia a uma degradação do espaço sobre a qual também a 
população local se tem vindo a manifestar, exigindo a brevidade 
da requalificação à Junta de Freguesia e Câmara Municipal de 
Lisboa. 
 
Como resposta aos anseios dos moradores, a Junta de 
Freguesia dos Olivais e Câmara Municipal de Lisboa, têm vindo 
a prometer celeridade no início das obras, informando que o 
projecto se encontrava na fase de finalização, sem no entanto 
darem as respostas claras quanto a prazos e verbas atribuídas. 
 
Esta é mais uma promessa do PS e da presidente da Junta de 
Freguesia dos Olivais que não está ser cumprida – discussão 
pública obrigatória com a população sobre as obras de 
requalificação do Bairro da Encarnação. 
 
O PCP salienta que, para além deste projecto de requalificação 
para o Bairro da Encarnação, há urgente necessidade de olhar 
para o espaço público da Freguesia, avaliar o estado de 
degradação de alguns bairros dos Olivais e melhorar e 
qualificar as suas condições. 
 

 

 

A EMEL nos Olivais 
 
 
No inicio de mandato anterior o executivo da Junta de Freguesia 
assumiu que a EMEL só viria para os Olivais a pedido da 
população e através de referendo local. 
 
Em várias ocasiões, incluindo no jornal Olivais, essa posição foi 
reafirmada pela Presidente da Junta de Freguesia. 
 
Durante também o anterior mandato foi feito um questionário à 
população na zona envolvente do shopping dos Olivais acerca 
da circulação rodoviária, onde também estava inserida a 
questão relativa a vinda da EMEL, tendo a maioria respondido 
que não aceitava a entrada da EMEL nos Olivais. 
 
Na reunião descentralizada da Câmara, conjunta das freguesias 
dos Olivais e Parque das Nações, realizada a 9 de Maio de 
2018, a presidente da Junta de Olivais anunciou o seguinte : 
“apesar de ter defendido que a EMEL só entraria nos Olivais se 
esse fosse o desejo expresso dos Olivalenses, o momento 
actual assim o exige em virtude de transformações significativas 
que ocorreram entretanto”, abrindo assim as portas da 
freguesia à EMEL. 
 
Que “transformações significativas” aconteceram? Os 
Olivalenses querem mais explicações! 
 
Os eleitos do PCP propuseram na Assembleia de Freguesia em 
27 de Junho, a realização de uma sessão extraordinária de 
forma a ouvir a população tal como tinha sido prometido 
anteriormente pelo mesmo executivo. 
 

Esta proposta foi rejeitada pelos eleitos do PS. 
 
 


